

Abstrak

Pengetahuan dan pemahaman warga masyarakat di Kelurahan Cibodas Kota Tangerang mengenai program-program pembangunan yang sedang gencar dilaksanakan oleh Pemerintah Kota Tangerang cenderung masih minim. Warga masyarakat di wilayah ini belum menyadari betapa pentingnya kesadaran untuk memelihara kebersihan dan kesehatan lingkungan hidup yang sesungguhnya berdampak negatif pada keberlangsungan hidup mereka sebagai makhluk manusia.

Persoalan lingkungan hidup yang tercemar tidak hanya dihadapi oleh warga masyarakat yang tinggal di sekitar sungai-sungai, akan tetapi juga bagi mereka yang tinggal di jalan-jalan raya yang frekuensi lalu lintasnya relatif tinggi. Jika persoalan ini tidak diatasi sedari dini, maka lambat laun akan timbul akibat yang lebih besar, bahkan akan mengancam kehidupan mereka sebagai manusia. Pada sisi lain, persoalan ini menunjukkan pula bahwa ternyata selama ini aparat pemerintah di tingkat kota, yaitu Pemkot Tangerang belum maksimal dalam memberikan informasi mengenai hal-hal yang terkait dengan program-program pemerintah sampai ke tingkat operasional.

Sehubungan dengan hal tersebut, pengabdian pada masyarakat ini ingin mengetahui pemahaman warga Kelurahan Cibodas mengenai aspek-aspek penerapan komunikasi lingkungan di wilayah tersebut.

Metode yang digunakan adalah ceramah dan diskusi tanya jawab secara interaktif mengenai penerapan aspek-aspek pembangunan dilihat dari sisi komunikasi lingkungan. Evaluasi dilakukan dengan cara menyebarkan kuesioner dari dimensi kognitif, afektif, dan konatif.

Hasil kegiatan menunjukkan bahwa warga masyarakat Kelurahan Cibodas mempunyai kesadaran dan pemahaman relatif baik mengenai komunikasi lingkungan yang mencakup fakta-fakta mengenai kerusakan lingkungan dan upaya individu dan pemerintah dalam mengatasi kerusakan lingkungan.

Kesimpulan kegiatan ini adalah terbentuk persepsi positif pada warga masyarakat Kelurahan Cibodas tentang realitas lingkungan, dan kesadaran untuk terlibat dalam melestarikan lingkungan agar tetap bersih dan sehat.

Kata kunci : komunikasi, lingkungan, pemahaman, kesadaran, pengetahuan.